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заторов, ориентированная на систему отечественных предприятий по переработке цветных вторичных 
металлов. Рассмотрены типы катализаторов на керамической и металлической основе. Сформулированы 
основные классификационные признаки. Рассмотрены методы процентного определения драгметаллов в 
катализаторах на этапах их организованного первичного  сбора и химического анализа каталитического 
сырья в подготовленных к переработке партиях. Проанализированы основные технологии рециклинга 
катализаторов гидрометаллургическим и пиротехническим методами, отмечены их достоинства и не-
достатки. Определены основные проблемы и сформулированы задачи в области переработки автомо-
бильных катализаторов на базе формируемой новой экологической комплексной системы утилизации 
автомобилей и его основных компонентов.
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The analysis of a current state of introduction of catalysts of exhaust gases of engines on transport and technical, 
technological, organizational, legal and economic problems of their recycling, for the purpose of extraction of containing 
precious metals-platinoids and involvement of these metals is carried out to a secondary turn. A classification of the 
fulfilled automobile catalysts, based on the system of domestic enterprises on processing of non-ferrous secondary metal. 
Types of catalysts on a ceramic and metal basis are considered. Main principles of classification features. The methods of 
the interest determination of precious metals as catalysts at the stages of their organised primary collection and chemical 
analysis of catalytic materials prepared in the redesign of the parties. Analyzed the basic technology of recycling of 
catalysts hydrometallurgical and pyrotechnic means, are marked with their advantages and disadvantages. Identified key 
issues and formulate the tasks in the field of automobile catalysts on the basis of the emerging new eco-complex system 
of vehicles and its main components.
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В статье рассмотрены вопросы создания платформы, предназначенной для автоматизации совместной 
деятельности рабочих групп в рамках коммерческих, государственных организаций, научных коллективов, 
обладающих не полностью задействованными ИТ ресурсами, стремящихся сократить расходы на поддержа-
ние IT-инфраструктуры, используя преимущества облачных (cloud) технологий и используя избыточное хра-
нение информации в распределённом хранилище предприятия. Представлены архитектура соответствующе-
го программного обеспечения (ПО), алгоритм распределенного хранения, обеспечивающие процесс запроса 
и передачи файла из облака пользователям.  Приведены результаты анализа производительности данного ПО 
и значения эффективности алгоритмов копирования исследованных программных комплексов. Полученные 
результаты являются очередным вкладом в создание научно-технического задела в области разработки про-
граммного обеспечения для информационных систем поддержки деятельности субъектов малого и среднего 
предпринимательства, работающих на принципах облачных вычислений, способных передавать хранимые 
данные сторонним системам.
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The questions provide a platform designed to automate the joint activities of the working groups within the 
commercial, government organizations, research groups that have not fully utilize IT resources, seeking to reduce the 
cost of maintaining the IT-infrastructure by taking advantage of the cloud (cloud) technology and the use of redundant 
storage information in a distributed enterprise repository. Presents the architecture of the guide corresponding software 
(SW) algorithm is a distributed storage to ensure the query process and transfer the file from the cloud to users. The 
results of the analysis of the performance of the software and the values ​​of the efficiency of the algorithms studied 
copying software systems. The results are another contribution to the creation of technological advance in the field of 
software development for information systems support the activities of small and medium-sized businesses, operating 
on the principles of cloud computing, capable of transmitting the stored data to third-party systems.


